

Years later learning they shared same adventure

By Lt(N) Heather Blandford

Have you ever met someone and later found out your paths had crossed, unknowingly, years before? For two former cadets, now co-workers at 19 Wing Comox, this remarkable coincidence began to unravel with the help of a cadet camp yearbook.

Approximately 21 000 course cadets receive training and 2 500 staff cadets are employed each summer in 28 Cadet Summer Training Centres across Canada. It is difficult to imagine that two individuals, who never met at the camp, would realize years later they shared the same adventure. But that's exactly what happened to Lieutenant(N) Daniel Power, the deputy wing surgeon, and Captain Christine Bannerman, air medical evacuation standards officer (AMESO) at the Wing hospital.

Lt(N) Power grew up in the small town of North River, Conception Bay, Newfoundland and Labrador. Looking for adventure and opportunities to grow, he joined the 2880 Clarke's Beach Royal Canadian Army Cadet Corps

in 1983, when he was just 13. "Cadets gave me the ability to meet a lot of other people my age from different parts of Canada," said Lt(N) Power.

Capt Bannerman spent her childhood in bases all over Canada and even spent some time in Werl, Germany. Her father served in the Army for 27 years, which often required the family to relocate. It was this connection to the military that motivated her to join the 2976 Espanola Irish Royal Canadian Army Cadet Corps in 1980, when she was 16 years old. "My dad was actually one of the founding members of the 2976 Royal Canadian Irish Regiment Cadet Corps," she said. "As a cadet, I enjoyed the camaraderie and the sense of belonging. It was pretty vital when you've moved to a town where you really don't know anyone except your relatives."

Until recently, they never knew of the coincidence. "When Capt Bannerman was first posted to the Wing in 2004, I knew I had seen her before," said Lt(N) Power. "It wasn't until a few weeks ago when she brought in the Banff yearbook that we realized we were there at the same time."



Lt(N) Daniel Power and Capt Christine Bannerman tend to a patient at 19 Wing Health Services. The two CF members learned they were at a cadet summer camp together in Banff, Alberta in 1987.

Le Ltv Daniel Power et le Capt Christine Bannerman soignent un patient des Services de santé de la 19^e Escadre. Les deux militaires ont appris qu'ils avaient été au même camp de cadets à Banff, en Alberta, à l'été 1987.

Se découvrir un point commun des années plus tard

par Lt(N) Heather Blandford

Avez-vous déjà fait la connaissance de quelqu'un pour vous rendre compte par la suite que sans le savoir, vous l'aviez déjà rencontré auparavant? C'est ce qui est arrivé à deux anciens cadets qui sont maintenant collègues à la 19^e Escadre Comox. Le mystère a été élucidé grâce à un album souvenir d'un camp de cadets.

Chaque été, à la grandeur du Canada, près de 21 000 cadets-stagiaires et 2500 cadets-cadres participent aux activités des 28 centres d'entraînement d'été des cadets. Il est difficile d'imaginer que deux personnes, qui ne se sont jamais rencontrées au camp, se rendraient compte, bien des années plus tard, qu'ils ont vécu la même aventure. C'est exactement ce qui est arrivé au Lieutenant de vaisseau Daniel Power, médecin-chef adjoint de l'Escadre,

et à l'officier des normes d'évacuation sanitaire aérienne de l'hôpital de la base, le Capitaine Christine Bannerman.

Le Ltv Power a grandi dans le petit village de North River, sur les rives de la baie Conception, à Terre-Neuve-et-Labrador. En quête d'aventures et pour se perfectionner, il s'est enrôlé dans le 2880^e Corps Clarke's Beach des Cadets royaux de l'Armée canadienne en 1983 alors qu'il avait 13 ans. « Les cadets m'ont permis de rencontrer des jeunes de mon âge de partout au Canada », explique le Ltv Power.

Le Capt Bannerman a passé son enfance dans des bases un peu partout au Canada, et même à Werl, en Allemagne. Son père a servi dans l'Armée pendant 27 ans, ce qui a amené sa famille à déménager souvent. C'est ce lien au monde militaire qui a motivé la jeune Christine Bannerman à s'enrôler dans le 2976^e Corps

Espanola Irish des Cadets royaux de l'Armée canadienne en 1980 à l'âge de 16 ans. « Mon père était un des membres fondateurs de mon corps de cadets », rapporte-t-elle. « En tant que cadet, j'appréciais la camaraderie et le sentiment d'appartenance. C'était très rassurant, surtout que je venais d'emménager dans un endroit où je ne connaissais personne à part les membres de ma famille. »

Jusqu'à récemment, les deux militaires ignoraient l'existence de cette coïncidence. « Lorsque le Capt Bannerman a été affectée à l'Escadre en 2004, je savais que je l'avais déjà vue quelque part », raconte le Ltv Power. « Il y a quelques semaines, lorsqu'elle a amené son album souvenir de Banff, nous nous sommes rendu compte que nous étions au même endroit au même moment. »

Trekking on top of the world

By Capt Scott Murphy

Six members of 442 Transport and Rescue Squadron have just returned from spending the summer solstice under the midnight sun of the high Arctic. The adventure training team successfully completed a six-day, 100-kilometre mountainous trek in Quttinirpaaq National Park on Ellesmere Island, Nunavut.

Quttinirpaaq is the world's most northerly park and, at just under 40 000 km², is almost as large as Switzerland. The area is considered to be a polar desert with less

than 6 cm of precipitation per year and with June temperatures averaging daily lows of 0°C and highs of 5°C. The trekkers reached as far north as 81 degrees 40 minutes north, higher than all but the two most northerly inhabited places on the planet. At this extreme latitude, the sun rises in early April and does not set again until the first week of September.

Taking advantage of the squadron's annual participation in Operation HURRICANE, the group travelled by CC-115 Buffalo from Comox to park headquarters at Tanquary Fjord. Expedition members then applied mountain navigation,

trekking, and camping techniques as they circumnavigated the ice cap. Along the way, they traversed barren valley floors, lush meadows, flowing rivers, boulder fields, scree slopes, and ancient glaciers. The group encountered small herds of musk ox, as well as caribou and arctic hare.

Master Corporal Rob Coates, the search and rescue technician who guided the expedition, was impressed with how individuals from different sections of the squadron came together. It was an awesome experience that gave us an unique appreciation for Canada's North. *Capt Murphy is a pilot with 442 Squadron.*



Camp setup at the end of day three with Air Force Glacier in background.

Installation du campement à la fin de la troisième journée. On aperçoit le glacier Air Force à l'arrière-plan.

Randonnée en haute montagne dans l'Arctique

par le Capt Scott Murphy

Six membres du 442^e Escadron de transport et sauvetage ont passé le solstice estival sous le soleil de minuit de l'Extrême-Arctique. L'équipe de formation par l'aventure a effectué une randonnée de six jours et d'une centaine de kilomètres dans le parc national Quttinirpaaq sur l'île Ellesmere, au Nunavut.

Quttinirpaaq est le parc le plus septentrional du monde, et sa superficie, d'un peu moins de 40 000 km², se compare à celle de la Suisse. La région est considérée comme un désert polaire, avec moins de 6 cm de précipitations par année. En juin, le mercure atteint en moyenne un minimum de 0 °C et un maximum de 5 °C. Les randonneurs ont atteint 81 degrés et 40 minutes de latitude nord, ce qui est presque aussi haut que les deux endroits habités les plus au nord de la planète. À cette latitude extrême, le soleil se lève au début du mois d'avril et ne se recouche pas avant la première semaine de septembre.

Profitant de la participation annuelle de l'escadron à l'opération HURRICANE, le groupe a pris place à bord d'un CC-115 Buffalo de Comox jusqu'au quartier général du parc, au fjord Tanquary. Les membres de l'expédition ont ensuite utilisé leurs techniques de navigation montagnarde, de randonnée en haute montagne et de camping pour contourner la calotte glaciaire. Ils ont ainsi traversé des vallées infertiles, des prés luxuriants, des rivières impétueuses, des coulées pierreuses, des talus d'éboulis et d'anciens glaciers. Le groupe a aperçu des troupeaux de bœufs musqués, ainsi que des caribous et des lièvres arctiques.

Le technicien de recherche et sauvetage à la tête de l'expédition, le Caporal-chef Rob Coates, était impressionné de voir comment des personnes de différentes sections de l'escadron ont travaillé en équipe. Cette expérience fantastique a inculqué aux participants une appréciation particulière du Nord canadien. *Le Capt Murphy est un pilote du 442^e Escadron.*